



Gobierno de  
**México**



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL  
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL



## UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

## BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, martes 25 de noviembre de 2025

No. 592/2025

### **H. Consejo Técnico del IMSS designa a titular de la Unidad de Derechos Humanos y cuatro directores de Hospitales de Alta Especialidad**

- **Jorge Armando Marengo Camacho es el nuevo titular de la Unidad de Derechos Humanos.**
- **Se designaron nuevos directores de los hospitales de Cardiología y Especialidades de Siglo XXI, y de Especialidades y de Gineco Obstetricia del Centro Médico Nacional de Occidente.**
- **El director general del IMSS, Zoé Robledo, deseó éxito a los nuevos directivos, quienes entrarán en funciones el 1 de diciembre.**

El H. Consejo Técnico del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) aprobó los nombramientos del titular de la Unidad de Derechos Humanos, las y los directores de la Unidad Médica de Alta Especialidad (UMAE) Hospital de Cardiología y Hospital de Especialidades del Centro Médico Nacional (CMN) Siglo XXI, así como del Hospital de Especialidades y Hospital de Gineco Obstetricia del CMN Occidente.

Durante la sesión ordinaria, el director general del IMSS, Zoé Robledo, deseó éxito a los nuevos directivos, quienes entrarán en funciones el 1 de diciembre.

Los consejeros aprobaron por unanimidad la designación de Jorge Armando Marengo Camacho como titular de la Unidad de Derechos Humanos; las doctoras Rosalba Carolina García Méndez y Guadalupe Vargas Ortega, en la dirección de la UMAE Hospital de Cardiología y Hospital de Especialidades del CMN Siglo XXI, respectivamente.

Asimismo, se aprobó que los doctores Eduardo González Espinoza y Julio César Cárdenas Valdez estén a cargo de los hospitales de Especialidades y de Gineco Obstetricia del CMN de Occidente en Guadalajara, Jalisco, respectivamente.

Jorge Armando Marengo Camacho es licenciado en Relaciones Internacionales por la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP), Maestro en Psicoterapia Gestalt Integrativa y Maestro en Seguridad Internacional por la Universidad Pompeu Fabra, donde fue becario de la Fundación Carolina.

La doctora Rosalba Carolina García Méndez es médica cirujana por la Facultad de Medicina de la UNAM, con especialidad en Cardiología por el Hospital de Cardiología del CMN Siglo XXI y con Maestría en Ciencias Médicas. Además, cuenta con certificación vigente por el Consejo Mexicano de Cardiología y es socia titular de la Asociación Nacional de Cardiólogos.



Gobierno de  
**México**



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL  
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL



## UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

La doctora Guadalupe Vargas Ortega es médica cirujana por la Universidad Veracruzana, con formación de posgrado en Medicina Interna en unidades del Instituto Mexicano del Seguro Social y subespecialidades en Endocrinología por el CMN Siglo XXI, así como en Biología de la Reproducción Humana por el Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición Salvador Zubirán. Cuenta con una Maestría en Ciencias Médicas por la UNAM.

El doctor Eduardo González Espinoza es médico cirujano con especialidad en Cirugía General y subespecialidad en Urología, formado en unidades del Instituto Mexicano del Seguro Social y certificado por el Consejo Nacional Mexicano de Urología. Realizó su formación de pregrado en la Universidad de Guadalajara y complementó su preparación clínica en sedes de alta especialidad del propio Instituto.

El doctor Julio César Cárdenas Valdez es médico cirujano y partero por la Universidad Regional del Sureste, con especialidad en Ginecología y Obstetricia. Complementó su formación con adiestramientos en Andrología Clínica y Quirúrgica, así como en Fisiología Obstétrica y Ultrasonido Doppler. Cuenta además con estudios de posgrado en gestión de salud y bienestar corporativo.

---oo---

### LINK FOTOS

<https://drive.google.com/drive/folders/10Qvf2RsQU7F-9SHf33Uo83qAUVMPOnJc?usp=sharing>